

# Armaguedon

---

<"xml encoding="UTF-8">

Armaguedon

Youssair Ibn Jabir a rapporté: "Un vent chaleureux souffla à Koufa. Un homme arriva, répétant cette phrase: "ô Abdullah Ibn Mass'oud! L'heure fatale est arrivée".

'Abdullah qui s'accouda il lui répondit: "L'heure Suprême ne se dressera avant qu'on ne désintéresse du partage d'un héritage ou qu'on ne se réjouisse d'un butin", puis (faisant signe de sa main vers la Syrie -le nord-) il poursuivit: "Une armée ennemie entreprendra un combat contre les musulmans, et ceux-ci les affronteront par une armée pareille". Je lui demandai: "Tu veux dire les Romains?". - "Oui" me répondit-il, "il y aura à ce moment une lutte acharnée.

Les musulmans enverront une troupe n'ayant d'autre but que de revenir victorieux, ils combattront les Romains jusqu'à ce que la nuit les sépare, alors chacune des deux armées reviendra à son camp sans porter la victoire. Comme la première troupe des musulmans trouvera la mort, ils enverront une autre n'ayant qu'un but: revenir victorieuse.

Ces hommes combattront les Romains jusque la nuit, et alors chacune de deux armées reviendra à son camp sans porter la victoire. Comme la deuxième troupe des musulmans trouvera la mort, ils enverront sur le champ de bataille une troisième qui luttera contre les Romains jusque la nuit, puis chacune des deux armées reviendra à son camp sans porter la victoire.

La troisième troupe, ayant trouvé la mort, les musulmans rassembleront les derniers d'entre-eux, et Allah alors mettra en déroute les romains, et ils seront tués d'une façon qu'on a pas vu de pareille -ou suivant une variante: qu'on ne verra plus de pareil -, de sorte que l'oiseau, en survolant leurs cadavres ne pourra pas les survoler sans qu'il ne tombe mort.

A ce moment on comptera le reste dont le nombre sera proche de cent, et on ne trouvera qu'un seul survivant. Alors, de quel butin pourrait-on se réjouir? Quel héritage devrait-on partager?". Se trouvant ainsi, ils entendront parler d'un malheur qui sera pire encore, car un crieur viendra leur dire que l'Antéchrist vient de les remplacer sur leurs familles, ils jettent

alors ce qui se trouva entre leurs mains, et se dirigeront contre lui en envoyant d'abord une dizaine de cavaliers qui formeront leur avant-garde.

L'Envoyé d'Allah a dit: "Je connais bien leurs noms et ceux de leurs pères, la couleur de leurs chevaux. Ils seront à cette époque les meilleurs sur la terre -ou suivant une variante: parmi les . "meilleurs cavaliers sur la terre